

## RENCONTRE

# Les pongistes japonais à Amiens

L'équipe du pays du Soleil-Levant poursuit aujourd'hui à la salle Labaume son stage de préparation des championnats du monde.



Les 16 joueurs s'entraîneront aujourd'hui encore à la salle Labaume avant une réception organisée ce soir en mairie.

C'est un événement important pour l'Amiens sport tennis de table (ASTT), qui accueille depuis hier l'équipe du Japon de tennis de table dans le cadre de sa préparation aux championnats du monde qui se dérouleront du 13 au 20 mai au Palais Omnisports de Paris-Bercy. Les 16 joueurs et joueuses s'entraîneront aujourd'hui encore à la salle Albéric-Labaume, accompagnés de leur staff au complet : coachs, relanceurs, dirigeants et staff médical, soit une délégation de 34 personnes au total.

C'est la première fois que l'ASTT

est sollicité pour accueillir une équipe nationale dans le cadre de sa préparation. « L'événement rejailit forcément sur le club et sur la ville », se réjouit Arnaud Sellier, vice-président du club amiénois.

### Des conditions de jeu optimales

Et toutes les conditions sont réunies pour offrir le meilleur cadre d'entraînement aux champions. L'investissement du service des sports d'Amiens Métropole a permis la réhabilitation de la toiture du gymnase, du club-house ainsi que des vestiaires. L'éclairage a lui été refait à neuf et le club s'est équipé de nouvelles tables et de balles

de niveau international pour offrir des conditions de jeu optimales. Il faut dire que les licenciés amiénois vont côtoyer le très haut niveau : deux féminines sont classées parmi les 15 meilleures mondiales (n 9 et 12). Et deux Japonais figurent dans les 25 meilleurs mondiaux (n 10 et 21).

Club formateur, l'ASTT trouve dans l'accueil d'une délégation étrangère de cette qualité l'occasion de récompenser et de motiver ses jeunes licenciés. Ces derniers ont d'ailleurs estimé le chemin qui reste à parcourir en assistant massivement à l'entraînement des champions.